
Reventin-Vaugris  
Quelle sera la prochaine ville 
jumelée ? 
D.J 

Marguerite Thaize (à droite) et son équipe cherchent de nouvelles villes 
partenaires. 

Après avoir salué les adhérents, Marguerite Thaize a entamé l’assemblée 
générale du Comité de jumelage de Reventin-Vaugris (CJRV) en présentant 
le rapport moral. La présidente a rappelé les principales activités 2024, 
comme la soirée loto qui a été réussie. 

L’association rencontre des difficultés à démarrer un nouveau jumelage : 
« Nous avions reçu une réponse favorable de la part du maire de Krásna 
(Slovaquie). Nous envisagions une visioconférence au mois de novembre 
dernier pour faire plus ample connaissance, resitue Marguerite Thaize. 
Malheureusement, en septembre, Krásna a subi de fortes inondations 
comme dans toute l’Europe centrale. Ils n’ont pas déploré de pertes 
humaines mais énormément de dégâts matériels. Le projet de jumelage a été 
remis à plus tard. ». Étant donné la difficulté à trouver un jumelage avec une 
ville étrangère, pourquoi ne pas chercher en France ? Les participants 
semblent plutôt favorables à cette alternative. 

Le Comité d’organisation d’échanges internationaux (COEI) de Vienne a 
aussi demandé si un jumelage avec une ville polonaise ou slovène pourrait 
intéresser le CJRV. « Bien que notre projet de nouveau jumelage n’ait pas 
avancé en 2024, nous ne baissons pas les bras pour autant. Nous continuons 
donc à rechercher activement de nouveaux partenariats avec si besoin nos 
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amis du COEI », a répondu la présidente. Le CJRV s’efforce de proposer à ses 
adhérents des activités qui sortent de l’ordinaire, leur permettant ainsi de 
découvrir de nouvelles choses. 

20 ans en 2026 

L’année prochaine, il fêtera ses 20 ans. Un appel est lancé pour recueillir les 
idées des participants et pour réunir toutes les personnes ayant joué un rôle 
majeur au sein du comité. 

Le conseil d’administration 2025 est composé de Michel Berthois, Fanny 
Gatet, Colette Boiton, Daniel Girardon, Roger Boiton, Stéphane 
Lacourtablaise, Océane Bonnand, Pierre-Gilles Lefaivre, Olivier Bonnand, 
Édith Ruchon, Veronika Burgaud, Éric Thaize, Hélène Déprez et Marguerite 
Thaize. Les membres constituant le bureau seront élus lors de la prochaine 
réunion. 

 


